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交流企画委員会会議録 

令和２年９月２５日（金） 

午後１時３０分 開会 

 

○山田清一委員長 

 只今から、半田市議会広聴委員会を開催します。 

 協議題１「議会報告会について」を議題とします。 

始めに、議会報告会の開催方法について協議していきたいと思います。 

 委員長としては、新型コロナウイルスの拡大状況が落ち着いてきているものの、１０月に

開催するのは拙速と思いますので、年末まで延期してはどうかと考えています。 

 この件についてご意見はありますか。 

 

〇新美保博委員 

 新型コロナの状況は、今後どうなるか分かりません。 

 延期を続けるよりも思い切った変更を行うべきだと思います。 

 例えば、ホームページで報告を行うことや、YouTube で動画公開するといった方法を提案

します。 

 

〇山田清一委員長 

 複数の意見がでていますので、休憩にして検討していきたいと思います。 

午後 １時１０分 休憩 

午後 １時４７分 再開 

○山田清一委員長 

 会議を再開します。 

 休憩中の協議・決定した内容を申し上げます。 

 まず、１０月６日に開催を予定していた第２７回議会報告会については、YouTube にて動

画を配信することで代理開催することとして、次回の議会運営委員会にて報告します。 

 また、具体的な開催方法については、正副議長で精査して改めてお示しいたします。 

 このことについて、ご異議ありませんか。 

 【「異議なし」と呼ぶ声あり】 

 

〇山田清一委員長 

 ありがとうございます。 

 次に、③その他を行います。何かある方はいますか。 

 【「なし」と呼ぶ声あり】 

 

〇山田清一委員長 

 無いようなので、これをもちまして広聴委員会を閉会いたします。 

                              午後１時５１分 閉会 


